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MEIA DA CAUDA. 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO 	, WOar 	/2019 

C) Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao &Mo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a melhoria no asfalto em todo bairro do 

Jardim Bahia em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará melhor condição para 

todos daquela localidade. 

Sala das Sessões , 19 de junho de 2019 

Albedo Fende° Parias 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO Ne  )  003 	/2019 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeito 

Municipal- Lula Barbosa de Deus, solicitando a melhoria da Iluminação em todo o 

bairro Cleriston Andrade. A requerida solicitação trará mais conforto a todos daquela 

localidade. 

Sala das Ses Oes 19 de junho de 2019 

Albério Faustino Farias 

-Vereador- 

~ido Faustino Rota 
VereazIor 

Cima Mun. PauloMoso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO Nfl   ..)-()  o 4 	/2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a terraplanagem no campo de futebol 

do bairro Boa Esperança em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará melhor 

condição para todos daquela localidade. 

Sala das Sessões , 19 de junho de 2019 

	 Albedo Faustino farias 

-Vereador- 

Mando Fanar/lieBUIU 
Vereador 

Câmara MIA, Paulo-Afonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo, Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO Tile   )i DOS- 	/2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a terraplanagem no campo de futebol 

em frente a Ademox na Vila Moxotó em Paulo Afonso 0a. A requerida solicitação trará 

mais conforto para todos daqueTa localidade. 

Sala das Sessões , 19 de Junho de 2019 

-Vereador- 

AlbedoPausemFadas  
Vereador 

Camara Mun. Paulo Afonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO Na 	DO b 	/2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Ertmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção da praça em frente a Igreja 

Católica Frei Gaivão localizada no Cleriston Andrade. A requerida solicitação trará mais 

conforto a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões 19 de junho de 2019 

---( 14eirtia " Faustino Farias 

-Vereador- 

Albêdo Fallgill0 Fadas 
Vereador 

Câmara Man,Pado Afonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exma. Sr. Presidonte da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N.q  .,yooy 	/2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o 

presente ao Exma. Sr. Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a terraplanagem do campo de futebol em frente ao CRPA na 

Vila Moxoto , em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará melhor 

condição para todos que utilizam o local. 

Sala das Sessões, 04 de julho de 2019 

erio Faustino Farias 

-Vereador- 

Albedo F. Fausto° 
011" 



Faustino Farias 

Fauatino 
roedor 

Qinera Mut PadoNmea 
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Sala das Sessões , 04 de julho de 2019 

AFROVADOWIRSEW N4  

1:10_2_1123. 1.13_POR RMOPYU 

MOSCO 

MESA DA C 
-Vereador- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

-Exmo. Sr Presidente da câmara munpapal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO Na  \Øo.9 	/2015 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando o complemento do calçamento da rua Santa Mês conhecida 

também como Baixa do Galo ao lado do Benone, 
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